



「城ヶ崎ピクニカルコース」の吊り橋は、海面からの高さがあり、迫力満点でした。波音を聞きながらのハイキングは、とても気持ちよかったです。



美味しい食事を、たくさんいただきました。



室内ゲームの「進化じゃんけん」は大盛り上がり！



「寝姿山ロープウェイ」に乗って寝姿山の山頂に行くと、下田の港が一望でき、黒船や市場等がよく見えました。



「シャボテン公園」の人気者は、やっぱりカピバラ！

5年 下田移動教室

10/29 ~ 10/31



「下田海中水族館」では、代表の児童がイルカと握手しました。



「下田漁港」で、たくさんの金目鯛が見られました。



「ベルデ下田」の名物、二段ベッドです。グループタイムでは、トランプやおしゃべりをしながら楽しく過ごせました。



「二穴洞窟」は長い歴史を経てつくられたもので、とても幻想的でした。上から見ると、写真のようにハート型に見えるのも素敵ですね。



「釣り体験」や「干物体験」では、生の魚の感触に驚いていました。



「地球博物館」には地球の不思議がたくさんつまっていました。

移動教室のめあては、
「自然・文化・人々とふれ合おう」
でした。この他にも、バスレク、室内レク、肝試しやグループタイムなどの経験を通し、この目標が達成できたようです。早くも、「来年度の移動教室が楽しみ！」という声がたくさん聞かれ、とても楽しい移動教室となりました。

心を育てる ~立野の生活指導~

人と人をつなぎ、心豊かで安心な学校や地域をつかっていくには、挨拶がとても大切だと思います。子供たちに、身近な人にしっかり声を出して挨拶する習慣を培うため、全校であいさつ運動に取り組んでいます。

各学年によるあいさつ運動

1年生から6年生まで、月ごとに当番を決め、登校時刻に校門に立って、他の学年の友達にあいさつをする活動を行っています。11月は3年生・5年生が行いました。

教職員によるあいさつ運動

担任も子供たちと一緒に校門に立って、あいさつ運動に取り組んでいます。専科教員や他の職員も期間を決めて昇降口で子供たちを迎えます。

代表委員によるあいさつ運動

代表委員が石神井西中学校の生徒会と連携してあいさつ運動を行いました。今年度から始めました。この他にも、各学級であいさつについて様々な取り組みを行っています。今後も立野小学校の重点目標として、あいさつの指導に取り組んでいきます。